

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Selama masa pandemi Covid-19, banyak perusahaan yang beralih ke sistem yang dapat dijalankan dimana saja salah satunya adalah sistem informasi. Dengan bertambahnya pengguna, sistem informasi juga mengalami beberapa perkembangan di fungsi dan manfaatnya. Dengan adanya perkembangan sistem informasi ini, banyak perusahaan menggunakan menggunakan sistem informasi untuk mempermudah tugas mereka. Setiap perusahaan akan berusaha agar setiap pekerjaan dapat terlaksana dengan efektif dan efisien.

Seah & Ridho (2020) menjelaskan bahwa untuk memperoleh satu jalur komunikasi dalam kelompok atau organisasi, diperlukan gabungan teknologi informasi yang saling bekerja sama dan dapat menghasilkan informasi yaitu sistem informasi. Pemanfaatan komputer akan memberikan kemudahan dalam kegiatan yang dilakukan manusia. Banyak bidang usaha baik swasta maupun pemerintah yang ingin mencapai tujuan usahanya melalui peningkatan layanan dan kualitas kerja. Untuk mencapai tujuannya, bidang usaha baik swasta maupun pemerintah menerapkan sistem informasi akuntansi terkomputerisasi.

Perusahaan atau organisasi dapat memperoleh manfaat dan nilai lebih dengan memiliki sistem informasi yang dirancang dengan baik. Dengan perancangan sistem informasi yang baik, perusahaan atau organisasi dapat mengurangi biaya dan meningkatkan mutu dari layanan atau produk, meningkatkan efisiensi perusahaan, berbagi pengetahuan, meningkatkan efisiensi dan efektivitas rantai pemasoknya dan meningkatkan kemampuan organisasi untuk pengambilan keputusan (Romney & Steinbart, 2018, h.2). Sebelum sistem informasi ada, beberapa pekerjaan membutuhkan waktu yang cukup lama karena dikerjakan secara manual sehingga beresiko terdapat kesalahan. Dengan adanya sistem informasi, pekerjaan dapat dilakukan dengan mudah secara cepat dan akurat melalui software

atau aplikasi perangkat lunak sistem informasi akuntansi. Selain mempermudah pekerjaan, software atau aplikasi perangkat lunak tersebut dapat mengurangi penggunaan waktu dan menghemat tenaga dalam melakukan pekerjaan. Salah satu software atau aplikasi perangkat lunak yang banyak digunakan oleh perusahaan adalah Accurate Online.

Software ini terbagi menjadi dua jenis yaitu Accurate Online dan Accurate Desktop. Accurate Online dijalankan pada komputer dengan berbasis website, sedangkan Accurate Desktop dijalankan pada komputer menggunakan aplikasi Accurate Desktop. Accurate digunakan dalam pembukuan laporan keuangan di berbagai jenis perusahaan yaitu perusahaan dagang, jasa, distributor, kontraktor dan manufaktur (Sejarah Software Accurate Accounting, 2019).

Penulis sedang melakukan Praktik Kerja Lapangan di PT S yang berlokasi di Surabaya. PT S merupakan perusahaan konsultan yang menyediakan jasa pembuatan database perusahaan, pelatihan dan pendampingan software accurate, dan menjual lisensi accurate kepada perusahaan. PT S melakukan pendampingan software Accurate Online kepada PT B yang berlokasi di Jawa Timur. PT B bergerak di bidang produksi cerutu dan penjualan cerutu. PT B yang memproduksi cerutu, membeli cukai untuk digunakan dalam proses produksinya. Pada proses pembelian cukai, dilakukan pemesanan pita cukai yang didalamnya terdapat pita cukai dan PPN. Utang PPN Keluaran merupakan utang yang timbul atas pemesanan pita cukai. Dalam proses pembelian ini, PT B ingin agar Utang PPN Keluaran dapat tercatat melalui faktur pembelian dan memiliki sistem pencatatan pembelian yang baik untuk pembelian cukai di Accurate Online.

1.2 Ruang Lingkup

Penulis melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di PT S yang berlokasi di Surabaya. PKL dilaksanakan selama 6 bulan dimulai tanggal 27 Desember 2022 hingga 30 Juni 2023. Ruang lingkup terkait topik yang dibahas adalah implementasi accurate online pada pembelian cukai PT B meliputi perhitungan pembelian cukai, membuat faktur pembelian, hingga melakukan pembayaran atas pembelian cukai.

1.3 Tujuan

Tujuan penulisan tugas akhir ini adalah untuk menganalisa proses implementasi Accurate Online pada pembelian cukai PT B.

1.4 Manfaat

Laporan tugas akhir ini memiliki beberapa manfaat antara lain :

1.4.1. Bagi Penulis

Memperoleh ilmu dan pengetahuan tentang penggunaan sistem informasi akuntansi dalam accurate online selama proses PKL.

1.4.2. Bagi Perusahaan

Perusahaan memperoleh sudut pandang baru terkait implementasi pencatatan utang PPN menggunakan Accurate Online yaitu perlunya penambahan akun utang cukai di Accurate Online untuk perusahaan yang memproduksi cerutu supaya pengecekan utang cukai lebih mudah dilakukan.

1.4.3. Bagi Program Studi

Laporan ini dapat menjadi referensi tambahan bagi program studi dalam pengembangan pengetahuan mengenai accurate online khususnya dalam mata kuliah Praktika Akuntansi Berkomputer.

1.5 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan terdiri dari lima bab, yaitu :

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini berisi latar belakang penulis mengambil topik, ruang lingkup, tujuan laporan tugas akhir dan sistematika penulisan.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Bab ini menjelaskan tentang dasar teori yang digunakan dalam membuat laporan tugas akhir.

BAB III GAMBARAN UMUM

Bab ini menjelaskan tentang gambaran tempat penulis melakukan Praktik Kerja Lapangan dan kegiatan yang dilakukan penulis saat Praktik Kerja Lapangan selama 6 bulan.

BAB IV PEMBAHASAN

Bab ini berisi tentang pembahasan yang lebih rinci mengenai topik yang diambil.

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini berisi kesimpulan yang diberikan penulis mengenai topik yang dibahas dan saran bagi perusahaan.